



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Jelang Idul Fitri, Pengurus PSMTI Jawa Barat Gelar Pasar Murah



Pengurus dan relawan PSMTI Jabar berfoto bersama sesuai kegiatan pasar murah.



Para relawan PSMTI Jabar berfoto bersama.



KI-KA: Lin Wen Xing, Suwanda Holy, Camat Suparjo, Herman Widijaja dan Dr. Djoni Toat SH.



Dr. Djoni Toat SH, Suwanda Holy dan tokoh lainnya berfoto bersama perwakilan FKPI Bambang dan Dewi.



KI-KA: Chen Tian Hao, Suwanda Holy, Dr. Djoni Toat SH, Rao Shu Sheng, Qiu Hua Wei, tokoh, Feng Yang Niang dan Xu Ren Wei.

BANDUNG (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat bersama tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung, Rabu (12/4) lalu menyelenggarakan pasar murah di halaman rumah Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy.

merayakan Idul Fitri dapat membeli bahan makanan pokok dan makanan lainnya dengan harga murah. Terutama mereka sangat membutuhkan beras untuk membuat ketupat yang merupakan hidangan utama Hari Raya Idul Fitri. Pengurus MTP Bandung Lin De Huan bersama Ketua PSMTI

Jabar Suwanda Holy, Wakil Ketua Rao Shu Sheng, Ketua Pelaksana Dr. Djoni Toat, Qiu Hua Wei, Lin Sheng Xing, Chen Tian Hao, He Fang Fang serta pengurus dan para relawan, Ketua MTP Bandung sekaligus Ketua YDSP Herman Widijaja, Lin De Huan, Chen Xiu Lan dan tokoh lainnya turut hadir di kegiatan tersebut.

Kemudian hadir dan meninjau ke lokasi kegiatan perwakilan Kodim Anto, H. Camat Babakan Ciparay Suparjo. Mereka mengapresiasi penyelenggaraan pasar murah tersebut. Dr. Djoni Toat SH, MM mengatakan semua anggota tim MTP Bandung mengadakan pasar murah

di setiap kantor secretariat pada waktu yang berbeda. Kegiatan ini selama ini diselenggarakan menjelang Hari Raya Idul Fitri. "Diharapkan warga muslim setempat dapat membeli beras murah. Kami mengungkapkan kepedulian dan dukungan kepada umat Islam lewat aksi nyata. Di-

harapkan dapat meningkatkan rasa bahagia mereka," ujarnya. Menurut Camat Suparjo, satu hal yang amat baik, ormas Tionghoa menyelenggarakan pasar murah di beberapa tempat. Ini sangat membantu umat Islam yang akan merayakan hari raya. Ini berbeda dengan paket sembako gratis beberapa waktu lalu. • idn/din



Sejumlah anak kecil turut membantu kegiatan pasar murah.



Sejumlah pengurus PSMTI Jabar mempersiapkan berbagai produk yang dijual di pasar murah.



Suasana pasar murah PSMTI Jabar.

Group Senam Pancoran Bagikan Takjil Berbuka Puasa di Kawasan Pancoran, Glodok



Para pengurus Senam Pancoran China Town berfoto bersama.



Pengurus Senam Pancoran China Town Point berfoto bersama petugas keamanan

JAKARTA (IM) - Pengurus Group Senam Pancoran yang dipimpin Fei Siang dan Jan Sen,

Selasa (18/4), mengadakan kegiatan sosial berupa pembagian 270 paket takjil berbuka puasa

untuk pedagang kaki lima, tukang parkir, pedagang asongan, pengendara sepeda motor, supir

taxi dan pejalan kaki di sekitar Pancoran, Glodok, Jakarta Barat. Ada pun takjil yang dibagikan

berupa 220 nasi padang, 30 nasi kebuli + 20 nasi ayam panggang dan buah jeruk. Pada kesempatan

ini Group Senam Pancoran China Town mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri. • yosep



Pembagian takjil kepada petugas parkir.



Pembagian takjil kepada driver ojek online.



Pembagian takjil kepada tuna wisma.

Perkumpulan Marga Liu Indonesia Salurkan Bantuan Sembako untuk Warga Korban Kebakaran

JAKARTA (IM) - Pada Kamis (6/4) malam lalu, terjadi kebakaran di Jalan Pesing Koneng RT 013 RW 02 Kedoya Jakarta Barat. Kebakaran tersebut menghancurkan 40 bangunan seluas 0,3 hektar yang sebagian besar merupakan rumah warga. Lebih dari 100 orang terpaksa mengungsi dan kehilangan tempat tinggal. Beruntung tidak ada korban jiwa. Setelah kejadian tersebut, tokoh dermawan berbagai lapisan masyarakat mengulurkan tangan memberikan bantuan yang dibutuhkan para korban bencana. Jajaran pimpinan Perkumpulan Marga Liu Indonesia Liu Jia Ping,

Liu Lai Hui dan Xu Miao Juan pada Sabtu (15/4) lalu pergi ke lokasi bencana dan menyerahkan 35 paket sembako kepada Ketua Karang Taruna Dika dan Ketua RW 013. Ketua RW atas nama para korban bencana menyatakan terima kasih atas aksi sosial yang dilakukan Perkumpulan Marga Liu Indonesia. Dia juga mengatakan rumah yang dilalap api sangat perlu dibangun kembali. Oleh karena itu dibutuhkan bahan bangunan. Diharapkan tokoh masyarakat yang dermawan dapat memberikan bantuan dalam hal tersebut. • harry/din



Pimpinan Perkumpulan Marga Liu Indonesia secara simbolis menyerahkan paket sembako ke warga.

Kongkow Hari Kartini 2023, PINTI Jakarta dan Rumah Hati Suci Angkat Tema Memaknai Jasa Besar Ibu Auw Tjoei Lan



Para pembicara Kongkow Hari Kartini 2023.



KI-KA: Joseph Dharmabrata, Anton Setiawan, Teddy Sugianto dan tamu kehormatan lainnya.



Nancy Wijaya, dr. Metta Agustina dan dr. Widiawaty.

JAKARTA (IM) - Menyambut Hari Kartini, PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) DKI Jakarta bersama Rumah Hati Suci menggelar Kongkow Hari Kartini 2023 sekaligus buka puasa bersama.

Acara digelar Selasa (18/4) sore hingga malam di Aula Panti Asuhan Hati Suci, Jalan Hati Suci, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Kongkow Hari Kartini 2023 ini mengangkat tema "Memaknai Jasa Besar Ibu Auw Tjoei Lan (istri Kapitan Lie Tjian Tjoen), Pendiri Panti Asuhan Hati Suci" dan menghadirkan pembicara Azmi Abubakar (Dewan Pakar INTI), Andy Yentriyani (Komnas Perempuan), Satrio Anindito (CEO Kupuku Indonesia) dan

Imelda Tjandra (Pimpinan Rumah Hati Suci).

Acara dihadiri oleh Dewan Pembina Yayasan Hati Suci Joseph Dharmabrata, Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto, Anton Setiawan, Lurah Kampung Bali Eti Kusmiati, Ketua Umum Yayasan Hati Suci Ronald Januar, Ketua PINTI Pusat dr. Metta Agustina, Pembina PINTI Nancy Wijaya beserta jajarannya.

Ketua PINTI DKI Jakarta dr. Widiawaty dalam kata sambutannya mengatakan, peringatan Hari Kartini merupakan salah satu



Penampilan paduan suara PINTI dengan alat musik tradisional angklung.

agenda rutin dari organisasinya. Agenda lainnya yaitu donor darah, pemeriksaan kesehatan ke panti ODGJ (orang dengan gangguan jiwa), seni budaya dan UMKM "Festival Mooncake".

"Untuk Peringatan Hari Kartini tahun ini, bekerjasama dengan Yayasan Hati Suci, kami ingin mengangkat Ibu Auw Tjoei Lan atau lebih sering dikenal dengan nama suaminya, Kapitan Lie Tjian

Tjoen sebagai salah satu tokoh Kartini, terlebih lagi beliau merupakan tokoh perempuan Tionghoa pembela hak-hak perempuan dan juga hak anak-anak yatim piatu. Yang kami rasa tepat mewakili tokoh Kartini Indonesia Tionghoa," ujar dr. Widiawaty.

Melalui acara ini, sambungnya, PINTI ingin kembali mengingat peranan dan jasa perempuan Indonesia Tionghoa dalam memperjuangkan emansipasi perempuan dan karyanya pun masih berdampak sampai saat ini. Terutama bagi generasi muda

yang mungkin belum mengenal Ibu Auw Tjoei Lan, pendiri Panti Asuhan Rumah Hati Suci ini.

"Kami harap acara ini dapat mengedukasi dan menggerakkan hati bapak/ibu/saudara/i dalam merenungkan kembali jasa Kartini dan para tokoh-tokoh Kartini lainnya," pungkasnya.

Sekedar informasi tambahan, Aw Tjoei Lan, lebih dikenal sebagai Njonja Kapitein Lie Tjian Tjoen, merupakan seorang dermawan Tionghoa Indonesia dan pendiri Yayasan Hati Suci.

Melalui yayasan tersebut, Aw Tjoei Lan melindungi perempuan-perempuan muda asal Tiongkok yang menjadi korban penyelundupan manusia ke Batavia. • kris

Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta Salurkan Bantuan 24 Ton Beras untuk Warga Kurang Mampu di Jakarta Utara



KI-KA: Lin Mei Qin, He Jin Ying, Yao Zhi Wen, Jauw Mo Jan, Wang Chao Sheng, Yu Lan Ling, Chen Ying Di, Camat Didit Mulyadi dan Wakapolsek AKP Saribulan Siallagan, di depan truk yang membawa beras.

JAKARTA (IM) - Jelang Idul Fitri, Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta Minggu (16/4) lalu mengadakan bakti sosial dengan membagikan beras sebanyak 24 ton untuk warga kurang mampu di 7 titik wilayah, di Jakarta Utara.

Jajaran pimpinan Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta antara lain Ketua Jauw Mo Jan, Wakil Ketua Yu Lan Ling, Yao Zhi Wen, Wang Chao Sheng, Wakil Ketua Dewan Pengurus Chen Ying Di, Ketua Dharma Wanita He Jin Ying, Wakil Ketua Lin Mei Qin, Bidang Umum Liao Xin Sheng dan anggota Fuqing Youth Jakarta hadir dalam kegiatan pembagian beras tersebut. Selain itu Camat Pademangan



Kelompok Pemuda Min Nan berfoto bersama Ketua Bidang Kesra Hong Min He (paling kiri).

Didit Mulyadi, Wakapolsek Pademangan AKP Saribulan Siallagan serta sejumlah lurah. Prosesi pembagian beras se-

cara simbolis berakhir dengan sukses setelah diserahkan kepada perwakilan unit penerima beras Jakarta Utara.



FOTO BERSAMA: Para pengurus Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta, anggota Fuqing Youth Jakarta berfoto bersama dengan perwakilan pemerintah daerah dan Polsek Pademangan.



Anggota Fuqing Youth Jakarta berfoto bersama.

Seusai membagikan beras Jauw Mo Jan, menyatakan Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta setiap tahun membagikan beras kepada warga

kurang mampu. Pembagian beras kali ini dilakukan menjelang Hari Raya Idul Fitri sebagai bentuk kepedulian

terhadap saudara kita warga non etnis Tionghoa.

Diharapkan bantuan ini dapat meringankan beban hidup mereka. Camat Didit Mulyadi dan Wakapolsek AKP Saribulan Siallagan menyatakan terima kasih kepada Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta atas kepeduliannya terhadap warga kurang mampu.

Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta membagikan beras di 7 titik, yaitu Kantor Kecamatan Pademangan, Polsek Pademangan, Kantor Kelurahan Pademangan Barat, Kantor Kelurahan Ancol Timur, Kantor Kelurahan Ancol, Balai Kota Jakarta Utara dan Polres Jakarta Utara. • harry/din

Walubi Jakarta Adakan Donor Darah di Mall Puri Indah

JAKARTA (IM) - DPD Walubi (Dewan Perwakilan Daerah Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Provinsi DKI Jakarta bersama Wanita Walubi, Senin (17/4) lalu, mengadakan donor darah di Mall Puri Indah, Jakarta Barat.

Acara yang dilangsungkan di pusat perbelanjaan di Kembangan Jakarta Barat tersebut bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta.

Acara tersebut sengaja diadakan di bulan suci Ramadhan, dikarenakan stok darah pada bulan puasa banyak mengalami penurunan. Hal tersebut sebagaimana disampaikan oleh HM. Azis, Ketua Bidang Informasi dan Komunikasi PMI DKI Jakarta yang hadir dan membuka aksi sosial tersebut.

Sejak pengurusan Rustam Effendi, data stok darah dapat diperiksa juga secara online di udpdmidki.jakarta.com. "Jumlah kantong darah kita pada saat ini berkurang, dari nor-



Carren Catherina, Ketua Panitia dari Walubi, menerima piagam penghargaan dari PMI DKI Jakarta.

malnya 12.000 kantong darah, pada bulan puasa ini hanya tersedia 8.000. Hal ini biasa terjadi pada bulan ramadhan, dikarenakan banyak warga yang menunda mendonorkan darahnya. Karena itu, kami mengapresiasi acara yang diadakan Walubi ini," terang Azis.

Donor darah kali ini diadakan juga bekerjasama dengan Ivah Rohana, seorang influencer

yang diminta menjadi duta untuk menyampaikan mudahnya mendonorkan darahnya di Mall Puri Indah. "Di pusat perbelanjaan ini kita dapat mengajak keluarga kita, sam-



Wakil Sekjen DPP Walubi Romo Asun ikut menjadi peserta donor darah.

bil berbelanja untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, sekaligus melakukan aksi welas asih berupa donor darah," kata Ivah. "Sangat nyaman dan profesional, kita tinggal mengisi formulir berwarna merah yang disediakan panitia, lalu melakukan pemeriksaan fisik oleh dokter," jelas selegram yang dikenal juga dengan nama Ivah Zhang.

Aksi sosial yang diharapkan dapat berlangsung setiap tahun ini dihadiri oleh Wakil Sekjen DPP Walubi Romo Asun, Ketua Umum DPP Wanita Walubi Esther Setiawati, Ketua Umum Lembaga Keagamaan Buddha Indonesia Rudy Sumanto, Ketua Wanita Walubi DKI Jakarta Carren Catherina, Ketua Walubi DKI Jakarta Jandi Mukianto, Ketua Bidang Infokom PMI Provinsi DKI Jakarta HM Azis, Ketua PMI Jakarta Barat Beky Mardani dan manajemen Mall Puri Indah Emir Faisal Rachman.

Walubi merupakan wadah kebersamaan organisasi umat Buddha Indonesia yang terdiri dari Majelis-Majelis Agama Buddha, Dewan Sangha, Badan Kehormatan dan Wadah Kemasyarakatan yang bernapaskan Agama Buddha.

Walubi nama yang diberikan oleh Menteri Agama H. Alamsyah Ratu Prawiranegara pada tahun 1978. • kris